
Hallo Jungs,

tja, ich schätze, wir gehören definitiv zur Holzhammer-Fraktion ohne erzählenden Prosatext. Letztes Drittel,
oder so. Das hat man davon, wenn man spontan aus der Hüfte schießt. Macht aber nix, auch die hinteren
Ränge wollen befüllt werden.
Ich mag euch trotzdem, ich glaube, ihr habt das Herz auf dem rechten Fleck.

Bis denne, Jungs!
Silke

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Norbert gibt ein Statement ab

Geschrieben am 29.04.2021 von silke-k-weiler
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / https://www.dsfo.de

https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=72312
https://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=72312&mode=full

